

# 3 Dinge, die ich im Landkreis Gießen heute wissen muss:

## 1 Perspektivwechsel

Der gefühlvolle Schweizer Alzheimer-Film »Nebelgrind« wird heute in Lehnheim gezeigt. Der Landfrauenverein Lehnheim-Stangenrod und die Akteure von »Anders blicken!« laden ab 19.30 Uhr zu einem Perspektivwechsel ins DGH ein.

## 2 Viel gesehen

Dieser Mann kommt viel rum: Innerhalb von drei Monaten hat Oliver Vogler aus Grünberg-Göbelnrod die Antarktis und die Arktis besucht – und faszinierende Fotos gemacht.

Seite 35

## 3 Wer hilft?

Ein Sport- und Begegnungstag in Staufenberg dient dazu, Kontakte zwischen Vereinen und Flüchtlingen zu intensivieren. Es werden noch Helfer gesucht.

Seite 38

---